
PlantaDoce.

Empresa

Una 'start up' de Juan Roig asume la gestión de un banco de imágenes médicas

Quibim, compañía participada por la sociedad de inversión de Juan Roig Angels, espera llevar a cabo su tecnología sanitaria a sesenta hospitales.

PlantaDoce
18 abr 2019 - 16:30

Una 'start up' de Juan Roig asume la gestión de un banco de imágenes médicas

La biotecnológica valenciana Quibim ha asumido la gestión del biobanco de imágenes médicas del Pacífico, tras cerrar un acuerdo con el centro de investigación del cáncer de la Universidad de Hawaii. **La start up, participada por la sociedad de inversión de Juan Roig Angels, acaba de convertirse en proveedor de este mismo servicio para imágenes médicas en Italia**, gracias al sistema Quibim Precision, una plataforma de algoritmos de inteligencia artificial y análisis de imágenes radiológicas desarrollada con financiación del programa H2020 de la Comisión Europea (CE).

El sistema Quibim Precision permite analizar imágenes médicas en la nube, aunque puede instalarse en versiones locales en hospitales o compañías, a partir de pruebas de rayos X, ecografías, TAC, resonancias magnéticas (RNM) o PET. Gracias a la aplicación de algoritmos de análisis, el *software* de Quibim posibilita extraer datos cuantitativos, que sirven para que el profesional médico haga el diagnóstico con más información.

La firma está inmersa en un proceso de expansión internacional. Actualmente está presente en España, Reino Unido, Italia, Holanda, Dinamarca, Polonia, Portugal, Chile, Uruguay, Argentina, Estados Unidos, Taiwán, Japón e India.

PlantaDoce.

Entre los objetivos de Quibim para este año, tras conseguir el marcado CE el pasado año, está conseguir la certificación FDA, ampliar la cobertura a sesenta hospitales y centros de diagnóstico y participar en una docena de nuevos ensayos clínicos de ámbito nacional e internacional.